

„De Samichlaus chonnt!“

5. Dezember

Juhui, spielen im Wald ist immer toll. Alle grossen Kinder der Kindergartenklassen machten sich auf den Weg in den Wald – Hand in Hand und vorfreudig auf das gemeinsame Spielen. Angekommen im Wald deponierten alle Kinder ihre sieben Sachen und los ging der Spass. Doch dann plötzlich hörte man in der Ferne ein Glöcklein läuten. Huch, was ist denn das? Gespannt liefen die Kinder zum Weg und kamen sofort zu den Lehrerinnen gerannt: „De Samichlaus chonnt!“



Ein Tag früher als erwartet, überraschte uns der Samichlaus und sein Helper, der Schmutzli, im Wald. Gespannt versammelten sich die Kinder um den Samichlaus. Er erzählte ihnen, dass er am 6. Dezember sehr viel zu tun habe und darum bereits ein Tag früher vorbeigekommen ist. Mit grossen Augen hörten die Kinder zu, was der Samichlaus über das Jahr hinweg beobachtet hatte. Viel positive Beobachtungen nannte der Samichlaus, aber auch ein paar Verbesserungswünsche wurden genannt. Als er fertig war, trugen die Kinder klassenweise ihre gelernten Sprüche vor. Der Samichlaus und der Schmutzli, aber auch die Lehrerinnen, waren vom Vortragen der Kinder begeistert. Der Schmutzli und der Samichlaus verteilten den Kindergartenklassen einen Sack mit Leckereien und machten sich auf den Heimweg.

Bis nächstes Jahr lieber Samichlaus!

Kindergarten 1-4, Julie Jacomet

